
“CPI dos contratos” é aprovada durante a
Reunião Ordinária da Câmara Municipal de
Mariana

Por Fernando Paniago

Durante a 15° Reunião Ordinária da Câmara dos Vereadores de Mariana, realizada na segunda-feira
(10) foi aprovado o Requerimento de n° 119/2021, de autoria dos vereadores Manoel Douglas (PV),
Mauricio  Antônio  (Avante),  Ricardo  Miranda  (Republicanos),  Ediraldo  Ramos  (Avante)  e  José
Antunes  (MDB),  que  prevê  a  constituição  da  "CPI  dos  Contratos"  e,  assim,  investigar  se  há
irregularidades nos lançamentos dos serviços prestados pela Secretária Municipal de Obras. 

A instauração da Comissão se dá por meio de críticas proferidas pelo vereador Manoel Douglas à
Secretaria de Obras e ao Serviço autônomo de Água e Esgotos (SAAE) de Mariana. Desse modo, de
acordo um dos  membros  da  câmara legislativa,  a  apresentação de  pagamentos  realizada pela
Secretaria,  na  grande  maioria  das  vezes,  não  confere  com valores  reais  das  obras,  além dos
requerimentos executados pelo legislativo não são respondidos de forma transparente. 

O Presidente da Câmara, vereador Ronaldo Alves Bento (PSB), comenta sobre a importância da
atuação  da  “CPI  dos  contratos”,  conhecida  popularmente  entre  a  comunidade.  “De  fato  foi
protocolado na reunião passada, 03, através do requerimento n° 119/2021, onde cinco vereadores
assinaram conforme o regimento interno em seu artigo 48, que diz para estourar uma CPI teríamos
que ter 1/3 de vereadores, ou seja, cinco. Assim, foi lida no plenário e nomeada a CPI com a
materialidade que fora possa a essa casa”, argumenta Ronaldo sobre a Comissão Parlamentar de
inquérito. 

Dessa forma, o principal intuito da Comissão é a transparência e o posicionamento de informações
para a população marianense, devido às denúncias realizadas por esses cinco vereadores.  
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